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2444 理赔内勤二名，全

日制大专，13655797919

承接铝压铸加工

8979，200T 铝压铸业务，

13758985885，365885

转 让

9003 注塑机 120 克、200

克各一台13858937886

锁具店急转
2446，13626797736，655736

寻求喷塑厂房

2461 本厂有大量喷塑业

务，张先生15325977397，

南马工业区。

声 明

2442 兹 遗 失 献 血 荣

誉 证 一 本 ，证 号 ：

330000579600272，声明

作废。

声 明

2452 永康市江南雄升五

金冲件厂遗失增值税专

用发票 10 份，发票代码：

3300154130，发票号码：

21967370-21967379，声

明作废。

声 明

2450 永 康 市 博 威 龙

进 出 口 有 限 公 司 遗

失 中 国 人 民 银 行 征

信 中 心 核 发 的 机 构

信 用 代 码 证 ，证 号 ：

G1033078400132020Q，

声明作废。

声 明

2453 朱国豪、郦红夫妇

遗失孩子朱子翊 2011 年

12 月 7 日的出生医学证

明（正 页），出 生 证 号 ：

L330352909，声明作废。

营业执照遗失公告

2454 永康市东城棒棒糖

服装经营部遗失永康市

市场监督管理局 2014 年

1 月 10 日核发的注册号

为 330784611191737 营

业执照（正、副本），声明

作废。

永康市东城棒棒糖服装

经营部

2017年8月15日

声 明

2454 永康市一特电子有

限公司遗失税务登记证

（副 本 ），浙 税 联 字 ：

3307847976057014，声

明作废。

营业执照遗失公告

2460 永 康 市 良 仔 面 馆

遗 失 永 康 市 工 商 行 政

管 理 局 2012 年 5 月 21

日 核 发 的 注 册 号 为

330784611032284 营 业

执照（正、副本），声明作废。

永康市良仔面馆

2017年8月15日

声 明

2465 永康胜利达物流有

限公司遗失道路运输许

可证（正、副本），许可证

号：330784980018，声明

作废。

营业执照遗失公告

6246 永康市西城简一大

理石瓷砖经营部遗失永康

市市场监督管理局 2014

年 8 月 6 日核发的注册号

为 330784612111094 营

业执照（正、副本），声明

作废。

永康市西城简一大理石

瓷砖经营部

2017年8月15日

声 明

2474 永康创邦工贸有限

公 司 遗 失 税 务 登 记 证

（正、副本），浙税联字：

330784307690317，声明

作废。

□记者 王伟建 俞夏冰

本报讯 近日，芝英镇古塘里村、雅

庄村迎来了一个又一个“红色”考察

团。得益于党建工作有亮点、有成效，

这两个村的经验做法在全市网格党建

推进会上亮相后，成为了各镇街区参观

学习的“大热门”。

“各村要及时组织参观学习，对照

经验查找自身不足，展开讨论。”参观

过后，古山镇党委相关负责人立马在

工作群中“喊话”，动员 55 个行政村党

支部自由组织村干部及党员、村民代

表前去参观学习。

日前，古山镇对基层党建工作进

行督查，梳理各村当前党建工作存在

问题，并进行分析，其中部分党支部

存在对党建工作不够重视、党建工作

不够全面以及村与村之间党建工作

不平衡等问题。对此，参观学习其他

农村先进的经验做法，无疑是有效的

好途径。

“没有认真开展好工作的村干部，

真的要红红脸了。”该负责人表示，各

村要认真履行“书记抓党”的根本职

责，带好党员干部加油干，及时整改问

题，做到党建基础工作再落实，为小城

市建设添砖加瓦。

其中，晏塘村就在参观学习中受

到启发，结合当前正在打造文化礼堂，

探索打造“党建一条街”，将两公里长

的环村公路再提升，设置党建元素的

街角小品，让村民有精神家园，让党员

有党建示范展示。“我们要对‘党建一

条街’进行划分区块，以党员认领包干

的形式负责各区块保洁、绿化养护等

工作。”该村党支部书记朱春生还接连

两次带领村干部到古塘里村、雅庄村

学习。

同时，城西新区党工委也组织辖

区各村负责人集体参观芝英镇雅庄村

基层党建工作，为更好整合、管理农机

小镇区域党委寻找样板。

“一方面要抓人，组织好全体党

员干部和村民代表，另一方面还要抓

制度，对人进行约束，才能使干事热

情与效率并存。”听着雅庄村党建经

验，大家深觉不虚此行。城西新区农

机小镇区域党委刚在一个月前正式

成立，联合了花川、上谢、油草堂、塘

景、寺口方、叶儿坑、应益、木长降、西

田畈、溪湾周 10 个村，通过党支部“共

建”，取长补短、以强带弱，共同调处

矛盾，破解当前农村基层阵地建设、

党员管理等难题。

然而区域党委成立后，城西新区

面对如何管理的问题，如何才能最大

程度实现区域党委资源整合？此行，

他们获得了不少启发。“一是党要管

党，全面从严治党不动摇；二是坚持依

法治村，民主管理不动摇；三是坚持发

展工业实体经济不动摇；四是坚持为

民惠民利民不动摇；五是坚持打造浙

江农村样板不动摇。”城西新区党工委

负责人表示，下一步城西新区将要认

真查找在工作方法和思路、标准和成

效、档次和水平上存在的差距和不足，

立足实际，拓展思路，把一些实用经验

踏实地运用起来，把党建工作抓实、抓

好，不断推动基层党建工作上新台

阶。而雅庄、古塘里等村，也在不停地

思考着下一步的提升举措。

□通讯员 成玉宁

“我干了二十多年的乡镇工作了，

有一些想法正好趁巡察谈话这个机会

跟你们谈一谈，也不知道成不成熟，出

发点都是为了更好地做事。”在市委第

三巡察组谈话室内，谈话对象蒋某有

点兴奋和激动。

“我觉得现行的联村干部机制并不

能真正把联村干部的作用发挥出来。

联村干部联系村，事无巨细都要有着

落，但很多资料信息都是分散的，并不

能系统掌握。而且往往一个村的联村

干部不是固定的，一些前任掌握的情况

不能全面的传导给下一任，相当于下一

任联村干部又要从零开始，这些都是效

率资源浪费。现在都讲大数据、云端，

所以从 2013 年我就构思，能不能给我

们联村干部开发一个系统。”

“具体是怎么样的一个系统呢？”巡

察组组长感觉他这个想法有点新奇。

“就是建立一个数据平台，把一些

所联系村的基本情况、具体工作及开

展情况根据每次遇到的不同情况进行

汇总上传，建立智能检索，对一些重点

人和重点矛盾进行数据分析，这样不

管换几个联村干部，对那个村的情况

通过系统就能直观了解前任经验，而

且人员更替越多，对村情汇总的信息

量也越大，了解度也随之更高，避免青

黄不接的过渡期调整。”蒋某说到这

些，眼神也是亮亮的。

“你的这个想法很好，之前有没有

跟镇领导班子汇报过？”组长趁势追问。

“原先也建议过，也去找相关部门

了解过，但是说开发这样一个系统至

少要十几万元，由于经费问题就没有

下文了。”蒋某语气中略带惋惜。

“但是你们来了，并且谈话时鼓励

我谈谈自己关于开展工作的好想法、

好点子，我这心里一下子就又活泛起

来了。”蒋某说到这，情绪又起来了。

“我还想到现在选用干部，民主推

荐是重要的参考因素，不过我认为工

作实绩更应是主流的评价标准，但是

现在对干部实绩的考核都不太直观。”

“那你认为应该如何创新干部实

绩考核机制呢？”

“我觉得如果把干部比作学生，那

么工作就是作业，年度考核就要检查

他的作业本。我自己设计了一本《全

能干部民情手册》，把他所联系村的相

关情况，所分管的相关工作，所负责的

具体事项都列成图表清单进行记录，

到时候年终一翻，每个人做了哪些工

作，解决了哪些问题，创新了哪些工作

方式方法都一目了然，大家都凭这个

论英雄，谁都服气。而且这样选出来

的干部才是真正会做事的干部。”蒋某

一口气把想法说完还觉得不尽兴，准

备马上就去把那个手册拿来。

“你的这些想法都很好，符合我们

现在施行的痕迹化管理理念，谈话结

束后希望你能向我们巡察组提供更具

体直观的材料，以便我们集中商讨借

鉴推广的可能性。”组长肯定了蒋某的

工作思路和态度。

谈话结束后，不到 5 分钟，蒋某就

兴冲冲地抱着手册过来了，并一再要

求巡察组给他的想法再把把关。

据悉，市委第三巡察组在谈话过

程中，根据谈话对象性格、职务等特点

制定个性化谈话方案，在注重发现问

题的同时，兼顾听取谈话对象关于创

新工作方式方法等方面的意见，已取

得多条关于制度化方面的创新理念。

下一步，巡察组拟将所汇总的上述理

念结合实际工作进行可行性论证，以

期实现具体制度化创新成效。

金华市政协来永
调研都市区建设
□记者 施夏琦

本报讯 14 日，金华市政协副

主席傅利常前来我市开展关于“都

市区与金华定位研究”专题调研，

听取我市相关部门的意见和建议。

今年，“金义都市区”首次被写

进省党代会报告，成为全省第四大

都市区。据介绍，金义都市区将构

筑“一圈、一轴、两带、多组团”的

网络化空间发展框架，其中“一圈”

是指依托高速公路、轨道交通、快

速路、BRT 等交通环线，围绕中部

生态绿心建设紧密型的都市区核

心功能圈层；“一轴”指金义主轴

线；“两带”包括金兰永武、义东浦

磐两条发展带；“多组团”分别为西

北部金兰城镇组团、西南部永武城

镇组团、东北部义东浦城镇组团、

东南部以磐安等城镇为中心的生

态型城镇组团。

我市利用制造业发达的优势，

积极参与融入到都市区建设。与

会人员就都市区建设的城市形态、

产业集聚、道路交通、生态廊道、人

才教育等多方面问题进行了探讨，

认为建设都市圈应统一整个布局，

利用优势产业，带动整个都市圈发

展；应加大基础设施建设，建设生

态廊道，打造交通网络，加强全方

位交流，将金华各个县市真正融为

一体。

市政协副主席胡明星参加座

谈会。

我市77名
新招聘教师
公开选岗
□记者 施夏琦

本报讯 14 日上午，我市 2017

年度新招聘教师进行公开选岗工

作，77 名经过统一招录考试进入教

育系统的幼儿园、中小学新教师，

根据同学科综合成绩从高到低依

次进行学校岗位选择。

自2013年以来，市教育局就开

始采取公开选岗的方式开展教师

岗位分配工作，坚持“公开、公平、

公正、透明”的原则，由新招聘的教

师自愿选择岗位。前期，市教育局

已经通过教育城域网公示了今年

各学校、各学科的岗位需求。

在现场，台上的人在选岗位，

台下的待选者在先行打印的岗位

需求表上将已选学校划去。新教

师选择完学校岗位后，在分组名单

和岗位登记表上签字确认，并由工

作人员在幻灯片上同步公示。

据统计，本次岗位设置77名新

教师对应的岗位，参与选岗的有 6

所幼儿园、28 所中小学，包括语文、

数学、英语、科学、音乐、体育、美术

和学前教育等学科。

各镇街区农村干部组团交流学习
芝英镇古塘里村、雅庄村基层党建工作经验远播

14 日，市综合行政执法局联合东

城街道、公安、供电等部门，对白马郡

东苑小区3号楼违法天井现浇面及入

户花园封闭式门窗实施拆除。

记者 杨成栋 摄

小区拆违

巧借巡察谈话“东风”复拾“蒙尘遗珠”


